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        PAUTA DA 04ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

Data: 27/01/2025 
 
 
 

Boa Noite a todos, gostaria de convidá-los para a oração do Pai Nosso. 
 
 
 
 

Declaro aberta a sessão sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
 
 

1º) Solicito ao primeiro secretário, Vereador Mateus Henrique Paiva, que faça a leitura da 
ata da reunião anterior: 
 
 
 
 

A ata encontra-se em discussão.  Ata aprovada _______ ressalva (s). 
 

2º) TRIBUNA LIVRE **************************************************************************************** 

Não havendo Tribuna Livre passemos ao Tema Livre. 
 

 
 

3º) TEMA LIVRE ******************************************************************************************** 

1 - Vereadora: Vitória Silva.                                   
Tema: Infraestrutura urbana e rural. 

2 – Vereador: Gilson Donizetti dos Santos.             
Tema: Comissão de saúde, questões do aparelho de hemograma e das medicações 

ausentes na Policlínica Municipal.  

3 – Vereador: Ruam Bressane.             
Tema: Implantação de Centro de Zoonoses.  

                   
 

 

4º) EXPEDIENTE DO EXECUTIVO************************************************************************ 

- Projeto de Lei Nº. 001/2025, que “Autoriza concessão de subvenções sociais, 
contribuições e auxílios financeiros no exercício de 2025 às organizações da sociedade civil que 
especifica e da outras providências”. 

5º) EXPEDIENTE DOS VEREADORES******************************************************************* 

- Projeto de Lei Complementar Nº. 003/2025, de iniciativa da Mesa Diretora, que dispõe 
sobre “a criação do cargo comissionado de Coordenador de Comunicação e Mídias Sociais no 
âmbito da Câmara Municipal de Paraguaçu e dá outras providências”. 

- Projeto de Lei Nº. 005/2025, de iniciativa do Vereador Cleber Vigato, que “Dispõe sobre a 
criação do Pragrama Municipal de Plantio de Árvores e dá outras providências”.  

- Projeto de Lei Nº. 006/2025, de iniciativa do Vereador Cleber Vigato, que “Dispõe sobre a 
criação do Programa de Valorização do Funcionário Público Municipal e dá outras providências”.  

- Requerimento Nº. 018/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que 
“Requer ao Poder Executivo Municipal ou ao Órgão responsável, listagem de todas as emendas 
parlamentares e verbas impositivas (advindas da Câmara Municipal) nos últimos 24 meses, 
salientando o destino de cada verba, faz se necessário a cópia das prestações de contas destas e 
também o Certificado de regularidade com CAGEC de cada uma das instituições citadas abaixo: 



 
 

 2 

APAE, Lar São Vicente de Paulo, Hospital Maternidade São Francisco de Assis, Juvenato e Lar 
Criança Feliz”.  

- Requerimento Nº. 019/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal cópia do contrato ou CLT dos funcionários contratados da empresa de 
limpeza urbana do Jeferson, a planilha de ponto e pagamento e os Holerites assinados por todos 
os funcionários que trabalham para ele na Prefeitura e também suas funções designadas dos 
últimos 6 meses até o presente momento”.  

- Requerimento Nº. 020/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal informações de quando será arrumada a ponte da Santa Terezinha 
que está desmoronando e uma limpeza nos matos em geral”.  

- Requerimento Nº. 021/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal quando será limpo realmente o horto florestal que está um mato só e 
quando vão colocar as telas que falta a maioria”.  

- Requerimento Nº. 022/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal o contrato da atual terceirizada da limpeza urbana desse ano de 2025”.  

- Requerimento Nº. 023/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal informações de quando vai acabar o banheiro da quadra da Samantha 
e juntamente já indico que o terreno seja limpo pois está um matagal”.  

- Requerimento Nº. 024/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal informações se nesse ano de 2025 vai ser colocado redutores de 
velocidade que foram pedidos desde 2021”.  

- Requerimento Nº. 025/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal informações de quando será feita a reforma do cemitério municipal 
visto que já fiz várias indicações a respeito e foi falado na gestão passada no final de 2021 que já 
tinha até o projeto pronto e já ia começar e até o presente momento nada”.  

- Requerimento Nº. 026/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Solicita ao 
Poder Executivo Municipal informações de quais foram as providências tomadas para publicidade 
da Lei Municipal Nº. 2.615 de 04 de Maio de 2023. Se todos os estabelecimentos que fazem 
coleta de sangue foram comunicados da Lei e se fixaram aviso em local de fácil acesso para 
leitura de todos”.  

- Indicação Nº. 030/2025, de iniciativa do Vereador Mateus Garoto da Sorte, que “Solicita 
ao Poder Executivo Municipal que realize um estudo para a implantação de uma rotatória ou 
sinalização que melhore o trânsito na entrada da Vila Samantha, a medida visa organizar o tráfego 
e proporcionar maior segurança, especialmente nos horários de pico, quando o movimento de 
veículos é mais intenso’’. 

- Indicação Nº. 031/2025, de iniciativa do Vereador Mateus Garoto da Sorte, que “Solicita 
ao Poder Executivo Municipal a construção de uma passarela para pedestres na ponte que liga a 
Rua Octaviano Pereira Campos à Rua Luiz Galdino”.  

- Indicação Nº. 032/2025, de iniciativa do Vereador Mateus Garoto da Sorte, que “Solicita 
ao Poder Executivo Municipal que seja realizada a sinalização viária horizontal e vertical no trevo 
entre as ruas Nico Prado e Quita Prado. Ainda, solicita que seja analisada a sinalização horizontal 
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na Praça Osvaldo Costa, esquina com a Rua Presidente Vargas, devido à presença de duas 
marcações de "PARE". Observa-se que a tinta utilizada para cobrir a sinalização anterior está 
desgastando’’. 

- Indicação Nº. 033/2025, de iniciativa do Vereador Mateus Garoto da Sorte, que “Solicita 
ao Poder Executivo Municipal que estude a possibilidade de estar implantando uma área de carga 
e descarga do lado de baixo da Praça Osvaldo Costa e também na Rua Machado próximo a 
padaria Super Pão”.  

- Indicação Nº. 034/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Solicita ao 
Poder Executivo Municipal que seja realizado a manutenção com urgência nas estradas rurais dos 
Bairros do Chico dos Santos, Balde cheio, estrada rural do Macuco, André Quicé e Mandaguari, 
as mesmas se encontram em péssimas condições, podendo causar acidentes e prejuízos a seus 
usuários’’. 

- Indicação Nº. 035/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Indica ao 
Poder Executivo Municipal que seja realizada manutenção e reparos nas calçadas dos Bairros 
Jardim das Acácias e Jatobá”.  

- Indicação Nº. 036/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Indica ao 
Poder Executivo Municipal a realização de manutenção da ponte que se encontra em péssimo 
estado, próximo da propriedade do senhor Maurilio Vieira, Bairro da Grama”. 

- Indicação Nº. 037/2025, de iniciativa do Vereador Cleber Vigato, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja realizada a manutenção em toda estrada rural que liga Paraguaçu 
saindo do Juvenato sentido Guaipava”.  

- Indicação Nº. 038/2025, de iniciativa do Vereador Cleber Vigato, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja roçada a grama que se encontra muito alta na Praça de Santa 
Isabel, ao redor da escola, ao redor do cemitério e em toda extensão de Guaipava”.  

- Indicação Nº. 039/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que “Indica 
ao Poder Executivo Municipal a possibilidade de asfaltamento do bairro Vila Operária, visto que as 
pedras do pavimento atual estão todas soltas e ondulados, causando danos aos veículos que 
circulam nestas vias e também oferecem riscos de queda das pessoas que por ali passam”.  

- Indicação Nº. 040/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que “Indica 
ao Poder Executivo Municipal a possibilidade de instalação de um sistema de som no velório 
municipal, visando melhorias para as Ezequias que são feitas aos óbitos e quando o velório está 
muito cheio não conseguem um som adequado”.  

- Indicação Nº. 041/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal uma limpeza geral no jardim das Acácias e Jatobá, principalmente os terrenos 
da Prefeitura”.  

- Indicação Nº. 042/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja feita uma limpeza geral na rua de terra conhecida como rua 
projetada logo acima da caixa da água da Cosagua e no escadão do bairro Colina São Marcos”.  

- Indicação Nº. 043/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que esteja limpando a Praça do Parque São Lucas e também o Bairro, os 
moradores reclamam que não tem varredor de rua”.  
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- Indicação Nº. 044/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja trocado o bebedouro da quadra da Colina São Marcos que está em 
péssimo estado”.  

- Indicação Nº. 045/2025, de iniciativa do Vereador Ruan Bressane, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja estudada a possibilidade de estar realizando melhorias no Horto 
Florestal: Reforma e pintura da quadra e pista de skate do horto florestal; construção de uma 
quadra de beach tênis no horto”.  

- Indicação Nº. 046/2025, de iniciativa do Vereador Ruan Bressane, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja realizada a reforma da praça da igreja São Marcos na Colina São 
Marcos”.  

- Indicação Nº. 047/2025, de iniciativa do Vereador Joel Martins, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que sejam instalados 2 (dois) quebra-molas na Rua Capistrano Ferreira no 
Bairro Vila Samantha”.  

- Indicação Nº. 048/2025, de iniciativa do Vereador Joel Martins, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja providenciado mecanismos que melhorem a sinalização de trânsito 
na entrada do bairro Vila Samantha com intuito de possibilitar mais segurança para os moradores 
e transeuntes e também sejam realizados reparos na Avenida Vitório Taglialegna devido a grande 
quantidade de buracos na mesma”.  

 
6º) EXPEDIENTE DE TERCEIROS************************************************************************                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
  
   
                                     

          Não havendo de Expediente de Terceiros passemos à Ordem do Dia. 
 

 
 

7º) ORDEM DO DIA***************************************************************************************** 
 

- Requerimento de Urgência Especial Nº. 14, 15, 16 e 17/2025 – Vereadores Ruan 
Bressane, Gilson Donizetti dos Santos e Cleber Vigato. 

 
 

VOTAÇÃO TURNO ÚNICO 
 

 
 

1. Votação do Projeto de Lei Nº 001/2025, de autoria do Poder Executivo Municipal, 
que “Autoriza concessão de subvenções sociais, contribuições e auxílios financeiros no exercício 
de 2025 às organizações da sociedade civil que especifica e da outras providências”. 

 
Solicito ao Vereador Gilson Donizetti dos Santos, Relator Especial, que faça a leitura do 

seu parecer. 
 
As demais Comissões desejam se manifestar? 
 
(O Projeto encontra-se em discussão. Projeto em votação nominal. Solicita ao primeiro 

secretário que faça a leitura da chamada nominal) 
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2. Votação do Projeto de Lei Nº 002/2025, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Concede revisão geral anual das remunerações dos servidores públicos municipais”. 
 
Solicito ao Vereador Ruan Bressane, Relator Especial, que faça a leitura do seu parecer. 
 
As demais Comissões desejam se manifestar? 
 
(O Projeto encontra-se em discussão. Projeto em votação nominal. Solicita ao primeiro 

secretário que faça a leitura da chamada nominal) 
 
 
3. Votação do Projeto de Lei Nº 003/2025, de autoria da Mesa Diretora, que “Concede 

revisão geral anual dos servidores do Poder Legislativo Municipal”. 
 
Solicito ao Vereador Ruan Bressane, Relator Especial, que faça a leitura do seu parecer. 
 
As demais Comissões desejam se manifestar? 
 
(O Projeto encontra-se em discussão. Projeto em votação nominal. Solicita ao primeiro 

secretário que faça a leitura da chamada nominal) 
 
 
4. Votação do Projeto de Lei Nº 004/2025, de autoria da Mesa Diretora, que “Concede 

revisão geral anual aos agentes políticos do município de Paraguaçu, Estado de Minas Gerais”. 
 
Solicito ao Vereador Ruan Bressane, Relator Especial, que faça a leitura do seu parecer. 
 
As demais Comissões desejam se manifestar? 
 
(O Projeto encontra-se em discussão. Projeto em votação nominal. Solicita ao primeiro 

secretário que faça a leitura da chamada nominal) 
 
 

 

 

8º) CONSIDERAÇÕES FINAIS **************************************************************************** 
 

 

Não tendo mais nada a tratar, convido e convoco todos para a próxima sessão 
ordinária, no dia 03 FEVEREIRO DE 2025, às 19:00h, e declaro encerrada a sessão sob 
a proteção de Deus. 


